

BOLETÍN DE PRENSA No. 003 ->>

Las atletas Sara Mercedes Prieto Castañeda y Martha Iris Vázquez Becerra, ambas alumnas de la Licenciatura en Cultura Física y Deporte de la UAA iniciaron satisfactoriamente el 2012, al obtener el segundo lugar de la carrera de la Divina Providencia y primer lugar de la carrera de San Silvestre, respectivamente.

Sara Mercedes Prieto Castañeda, actual Premio Estatal del Deporte, se ubico en el segundo lugar de la categoría libre en la tradicional carrera en honor a la Divina Providencia, que se lleva a cabo el primer día del año. En esta carrera la atleta universitaria Sara Mercedes Prieto Castañeda se ubico en el segundo lugar de la categoría libre con un tiempo de 39'41», a tan sólo 12 segundos de la atleta keniana Lilian Mariita, quien se colgó la medalla de oro.

Cabe señalar que otras dos atletas universitarias tuvieron una destacada participación en dicha carrera, al colocarse en el sexto y séptimo lugar; ellas son: Ana Cristina Narvárez Ramírez, estudiante de enfermería, quien cruzó la meta en 49'25» y Monserrat Rendón, estudiante de Cultura Física y Deporte que paró el cronómetro en 51'22».

Por su parte Martha Iris Vázquez Becerra se colgó la medalla de oro en la categoría libre de la carrera de San Silvestre en la Ciudad de México. En dicha competencia participan más de 5,000 atletas en las diferentes categorías, haciendo un recorrido por Paseo de la Reforma. Martha corrió los 10 kilómetros en 36'12" colocándose en el primer lugar de la rama femenil. En segundo lugar se ubico Kathy Mirelle Garcia Barrios y en tercero la tlaxcalteca Martina Paredes.

Las atletas de la Universidad Autónoma de Aguascalientes están bajo la dirección de Juan Luís Delgado Durán, actual entrenador de la selección de atletismo de nuestra institución.

